

Título: Senadora Provoste ante proyecto de unidad de angiografía en el Hospital Regional de Copiapó: “vivir en Atacama no puede ser una desventaja en salud”

Senadora Provoste ante proyecto de unidad de angiografía en el Hospital Regional de Copiapó: “vivir en Atacama no puede ser una desventaja en salud”

Durante la segunda semana de enero la dirección del Servicio Salud Atacama, conjuntamente con el empresariado a través de Corproa, iniciaron las conversaciones para el lanzamiento de una campaña en necesidad de una unidad de angiografía en el Hospital Regional de Copiapó.

De acuerdo con las estadísticas, la primera causa de muerte en la región de Atacama, son precisamente accidentes cerebrovasculares y también graves afecciones al corazón. Ante esto, la angiografía es un examen fundamental para obtener información precisa del estado de las arterias y obtener información esencial de cara a la planificación de un tratamiento, donde muchas veces la atención inmediata es fundamental.

Si bien existe un anteproyecto que está visado por el Ministerio de Salud para crear esta unidad, donde estaría el financiamiento para su operatividad y también para el pago de los profesionales, hacen falta más de 4.000 millones de pesos para la habilitación de este establecimiento en materia de construcción y equipamiento. Un monto que se le está solicitando al mundo privado de Atacama, es decir, a las mineras de nuestra zona y empresas de servicios, para poder agilizar esta iniciativa.

Ante esto conversamos con la Senadora por Atacama, Yasna Provoste, quién en primer lugar quiso reconocer y felicitar el trabajo del actual Director del Servicio de Salud, Bernardo Villablanca Llanos ante esta alianza pública - privada

“ para poder aumentar la capacidad que tiene el propio sector de resolver, y de tener una mayor resolutivez de los problemas de salud en nuestra región. Esto lo digo porque he conocido de cerca el trabajo del Director de Salud en estos diálogos con la comunidad. Por ejemplo, el pasado sábado estuvimos en la comuna de Huasco, donde estamos trabajando con el Director del Servicio de Salud para tener el primer centro de diálisis de la zona, cuya infraestructura y equipamiento está financiado integralmente por la empresa privada”, expresó.

En la misma línea, y como fruto de este trabajo, Yasna Provoste también destacó el avance del proyecto del centro oncológico en Atacama.

“ Es muy importante para nosotros porque va en el sentido de que seamos capaces de tener en nuestra región un mayor nivel de resolutivez de nuestras enfermedades. Va en la línea de la justicia en salud y de poder generar una mayor equidad”, agregó la representante.

De ahí la importancia de una unidad que no tenemos porque cuando ocurre el incidente en el paciente, está la atención acá, ¿cierto?, para disolver el coágulo, en fin, aplicar el medicamento, pero no tenemos la unidad para el tratamiento de ese paciente que implica una derivación antofagasta, Serena, Coquimbo, Santiago, otros hospitales, con lo que ello implica para los pacientes, su familia y también los costos al Estado para el traslado de estos pacientes.

Asimismo, la senadora admitió estar dispuesta a apoyar una campaña para una unidad especializada en Atacama, una de las tres regiones del país que no cuentan con esta unidad. Sobre todo, considerando el costo no solo económico, sino también emocional que conlleva para un paciente tener que movilizarse a otra zona en busca de un tratamiento de salud.

“ Yo estuve en la instancia que convocó Corproa a toda la industria y no tengo ninguna duda en que esto va a llegar a un buen puerto. Además, mi compromiso es conversar también con la propia Ministra de Salud de manera que, en su próxima visita, se contemple un encuentro con el mundo público, privado y que nos permita tener un avance en esta materia”, reveló.

Finalmente, Yasna Provoste ve con optimismo el futuro de esta alianza creada en pro de la salud de todos los atacameños y atacameñas.

“ El centro de poder tener angiografía aquí también debe ser una realidad porque nacer o vivir en Atacama no puede ser una desventaja desde el punto de vista de la salud ni de la atención oportuna. Cuando una persona tiene un accidente cerebrovascular la detección oportuna es muy importante, pero también todo el tratamiento posterior hace la diferencia respecto de la secuela y de las condiciones de vida que va a tener un vecino o vecina en nuestra región”. concluyó la representante atacameña.

